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＜アンケート集計結果＞

ご回答 108 名様

Ｑ１ 貴クラブで実施された環境アクティビティを教えて下さい。

実施アクティビティ ある 51

ない 57

予定アクティビティ ある 36

計画中 0

ない 72

●実施された環境アクティビティが ●環境アクティビティの予定が

ある 47%

ない
53%

予定アク

ティビ
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●実施された環境アクティビティの種類

清掃 17

植樹 16

講演会参加 1

ビオトープ 9

CO2削減 1

薬物防止 3

献血 1

講演会参加 1

社員への声かけ 3

■期間・頻度 ■人数(人) ■費用(円)
年１回 10 1500 1 40万 2
年２回 3 400 1 20万 3
年数回 1 160 1 15万 1
年20回 1 100 1 5万 1
２日間 1 50～59 1
８ヶ月間 1 40～49 1

30～39 0 ■地域
20～29 3 小・中学校 8
10～19 2 公園 4

クラブ全員 2 山 3
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●今後取り組み予定の環境アクティビティの分類

清掃 8

植樹 9

講演会参加 1

ビオトープ 3

CO2削減 0

薬物防止 3

献血 1

学校建設 1

■期間・頻度 ■人数(人) ■費用(円)
年１回 8 1500 0 40万 2
年２回 3 400 1 20万 0
年数回 0 160 0 15万 0
年20回 1 100 2 5万 1
２日間 0 50～59 0
８ヶ月間 0 40～49 1

30～39 0 ■地域
20～29 3 小・中学校 3
10～19 1 公園 2

クラブ全員 1 山 0
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＜具体的なコメント＞

Ｑ2 現在、年２回のセミナーを開催していますので、取り上げてほしい企画等がありましたら

ご記入ください。

● 海の森の進行状況をご報告いただく。

● 身近に実施できるエコライフについて

● 化石燃料代替エネルギー開発の現状

● 食品リサイクルに於ける残さ肥料化の現状

● 環境は小中学生時代より認識すべきで、その方面の方法等は如何と思います。

● 環境への取り組みで、実績のある他クラブの状況など聞く機会があれば良いと思います。

● 地球環境の悪化の現状を全世界的な現象にとりあげた内容のセミナーを聞きたい。

● 水と土をテーマにお願いします。

● ライオンズでもがんばりましょう

● これからはセミナーに家族を引き込んで家庭の中から環境に関心を持つようにしたらと思います。

● 江戸時代の自然。法政大学・田中先生

● 資源の話。水の話。

● 沖縄の海のサンゴの再生について。

● 環境に対する Bigname も良いのですが、できれば無名の成功・失敗実例を知りたく思います。

● これからも積極的に参加したいと思っています。

● 手引書にあるような各クラブの取り組みを話して頂けるような機会をセミナーの中で持たせて

下さい。

● 何らかの形で環境問題に関わるセミナーがある事を希望いたします。

● もっと身近な事、名は無くても良い。

● リサイクルの実態。

● 環境委員会構成メンバーとして、今回のセミナーの盛会を大変嬉しく感じています。

● 委員長を中心に活動して来た事が東京全域に拡がって来ている事を感じております。

● 環境奉仕事業手引き案内を青少年へ向けて何か企画を考えてみたいと感じております。

● 風力発電の小型の問題・各家庭に取り付けるような機械はないのかどうか(太陽光発電は普及

していますが)

● リユースの方策／メガネ、補聴器、レアメタル etc

● エコの住まい方／省エネ、雨水利用 etc

● セミナーだけでなく、具体的なヒントを提供して欲しい。

● 何回か参加さしてもらってそれから考えます。勉強します。

● 心の問題



Ｑ３ 本日の感想をお書きください。

● 大変すばらしい。元気をもらった話でした。

● 海外でご活躍の安藤忠雄先生のお話は、いつもながらおもしろく力強いです。

● チームワークについては、ライオンズも学ぶべきと思います。

● とても良かった。

● 新しい安藤先生の視点の話がとても勉強になりました。

● たいへん面白く、楽しく受講できました。

● 環境に対しての関心が高まる中で、いいテーマだったと思います。

● 海の森から豊かな未来を。大賛成です。

● 良い講演でした。日本人の内的志向に対しての鋭い御批判又、感覚より金額を優先するとの

御批判も納得した。

● 安藤先生のお話を間近で聞けて、建築に携わる者として大変有意義な時間でした。

● 安藤先生は笑いを時々入れて人をひきつける話は大変良かったと思う。

● 非常に良かったです。

● 我々の時代(年代)あと１０年死物狂いで頑張ろうとの結末はとても感動的でした。(勇気をいた

だきました。)

● 建築・設計から環境問題、更に人間の生き方にまで多くの示唆を与えていただいた。

● 発想の大きさに感銘を受けた。

● 年齢に関係なく気持ちの持ち様が今更ながら大切と思った。

● 安藤忠雄先生の講演を拝聴しまして元気で頑張りたいと思います。

● 安藤先生の設計の考え方の中から、自由さ、明るさを感じました。

● 先生のお話は、20～25 年前の学生時代に初めて何かがいました。

● いつもかわらずお元気でステキです。同じ道を歩くものとしてほこりです。

● お体にお気をつけて下さい。大変楽しいお話でした。ありがとうございます。

● 楽しいお話でした。又お聞きしたいです。

● とても参考になりました。

● 大変良い講座だったと思います。２回目の出席と成ります。

● 環境につりで賛同しました。

● 環境保全については、若干足りなかった様に思う。

● 日本の将来への思い・熱く語ったその言葉に感動した。まちづくりを常に考えている。その考え

方若いなと思いました。

● 講演の資料(スライド写真等)欲しかった。講演内容はとても良かった

● 内容が良かったので時間がもっとあれば。

● 講演を聞けて良かった。エネルギーをもらった。

● 環境以外の部分でも参考になった。

● 大変参考になりました。

● 安藤氏を身近に感じて、今一度環境問題について多視点で考える必要があると思います。

● 先生の話の中でいくつもの提案に対して勇気と好奇心を見出せるチャンスを教えていただいた

ような気がします。

● 初めて参加させていただきましたが、大変有意義な時間をいただいたと思います。

● 安藤先生のお話は、今後の人生において、一つの指針をなる気がいたしました。

● 専門の建築の話のみではなく幅広い話題とたくみな話術でエリート臭のない暖かい人柄を感じ



る講演で良かったと思いました。

● 大変勉強になりました。

● 良かったです。安藤先生が非常に常識ある考えを持った方なのが良く判りました。

● とても元気な安藤忠雄先生で私も元気になりました。

● 大変勉強になりました。もう 10 年は一生懸命頑張ってみます。

● 私も造園のプロとしてもうひと頑張りしなければと感じました。

● 自社の経営、自身の経営の力を高める勇気とヒントをいただきました。非常に有意義であった。

このような講演会は又開催して欲しい。

● 非常に感動しました。建築とは全く業界が違うのですが。日本人としてがんばらねはなぁーと感

じさせられるご講演でした。

● 自分の感性をみがくってとても大切だと再確認しました。今日は来て良かったです。

● 大変有意義でした。

● 環境とは、緑や水や空気などが出てくると思いますが、環境とは地球環境をどのようにするか

ではないかと思いました。「人々をつなげる」環境を今後進めていくことが問題ではないかと感

じ思いました。

● 大変感動を受け、心の力を得ることが出来ました。

● 自然との調和を考え、安藤さんはさりげなくやっていられるのが素晴らしい。

● 非常に良かった。

● とても良かったです。

● 大変勉強になりました。

● 安藤忠雄氏は大変ユニークでおもしろいと思います。

● 何事にも興味を持って行動することを実行していこうと思いました。

● すばらしい講演でした。

● 弱者向きの考慮が感じられなかった。

● 大変興味深い講演であった。今後の人生・活動に少しでも生かせればと思う。

● 未来実施予定環境アクティビティの為、有意義な講演を聞かせていただき御礼申し上げます。

● 今までで最高。聴衆が寝ていなかった。

● スピーカーの選び方で参加者は増える。

● 身近な事から関心を持ち取り組んで行きたいと思います。

● 安藤先生のご講演が聞けるとの事でしたので、楽しみにして参りました。

● 世界で活躍されている先生が、日本との比較で今の日本人に何が足りていないのか、わかりや

すく聞けました。

● 人間的な感動を覚えました。人生感も面白く聞かせてもらいました。

● 素晴らしい講演でした。

● 面白かったです。

● 本当は今回の参加を単純にお付き合いと思ってまいりましたが、本日講演をお聞きし、私にとっ

て大きなチャンスを頂けたと思います。

● 環境に対しての気持ちの入れ方が整理できました。

● もっと具体的にお話下さい。少し的が外れてる。

● 建築家の独創的な観点から話を聞くことが出来、建築に関する環境への取り組みなどを知り、

新鮮だった。

● 本日の講演は大変有意義であった。

● 安藤先生の夢ある話を聞け楽しい時間でした。



● 回を重ねる毎に受講者が増え大変。委員会の皆様の努力に敬意。

● 本日の盛会、各クラブへの報告が肝要と感じております。

● 安藤忠雄師の創造力、勇気、興味を持つ事の大切さを大いに感じました。

● 好奇心を持ち続け、何事にもチャレンジしたいと思う時間がいただけました。

● 世界に誇れる建築家安藤先生のお話を始めて聞きましたが、大変楽しく参考になること多く、

感激しました。

● 好奇心をアリガトウ

● 安藤先生のお話が大変勉強になりました。

● 作品の紹介の中に、安藤さんの思考が見られたので海の森についての時間が少なかったけれ

ど全体としては良かったと思う。

● 今日は安藤先生の講演だから来ました。おもしろかったです。

● 環境関係のお話をもう少しして欲しかった。

● 安藤さん、大阪人バンザイ！

以上


